La Dame des lotos a 100 printemps

SION Lucie Boillat est bien connue des habitants de la capitale. Elle a en effet organisé pendant longtemps des séances de loto à la salle du Sacré-Cœur.

Pendant de nombreuses années, Lucie Boillat a organisé des séances du loto à la salle du Sacré-Cœur à Sion. Des Sédunois se souviennent de cette Valaisanne qu'ils appelaient d'ailleurs la Dame des lotos. Elle était toujours accompagnée de son petit chien noir. Lulu, comme elle est surnommée, a fêté le 28 mars son 100e anniversaire au home Saint-François. Le conseiller d'Etat Mathias Reynard, Philippe Varone, président de la Ville de Sion, et les conseillers bourgeoisiaux Grégoire Iten et Patrick Elsig l'ont chaleureusement félicitée.

Elle rencontra son futur époux à la gare

Sa longue vie a débuté le 28 mars 1922 dans le Chablais valaisan. Née Bussien, elle était l'aînée d'une fratrie de neuf enfants. Elle grandit à Monthey où elle effectua toute sa scolarité. En 1945, elle rencontra l'amour en la personne de Fernand, sur le quai de la gare à Vevey. Ils se marièrent la même année et déménagèrent à Granges-sur-Soleure. De cette union naquirent deux enfants, Alain et René, en 1946 et 1949.

Retour en Valais

Le Valais natal lui manquait beaucoup. A tel point que sa famille est venue s'y installer au début des années 50. Elle a résidé à Aproz puis à Sion. Dans les années 70, Lucie Boillat tint le Coq d'Or, institution sédunoise réputée pour le poisson et la volaille, à la place des Remparts. Avec son mari, elle a longtemps assuré la conciergerie de la résidence de Mazerette, propriété de la bourgeoisie.



Pour son anniversaire fêté le 28 mars dernier au home Saint-François, la centenaire était entourée de représentants des autorités. DR

Lors de son retour aux sources, elle intégra la Chanson Valaisanne, avec qui elle partit en pèlerinage à Rome. Dans le cadre de ce voyage, elle fit une rencontre marquante, à savoir celle du pape Jean-Paul II à qui elle a pu serrer la main.

Cette centenaire a eu la douleur de perdre son mari en 1996. Grand-mère de cinq petits-enfants et quatre fois arrière-grand-mère, Lucie Boillat coule depuis dix ans des jours heureux au home Saint-François. Jusqu'à l'an dernier, elle a pu participer à toutes les sorties et aux animations. Elle a aussi beaucoup chanté avec les autres résidents. C'est toujours avec plaisir qu'elle contemple tous les jours la vue sur les châteaux.

CATHRINE KILLE-ELSIG